

ALCALDE Y DIPUTADA FEDERAL DE REYES LA PAZ CAPACITAN AVIADORES PARA NUEVO AEROPUERTO



ROLANDO CASTELLANOS

CRISTINA GONZÁLEZ



JUAN JOSÉ MEDINA

Pag. 7

EL ALCALDE DE LOS REYES Y UNA EXCELSA COMITIVA DE REGIDORES VIAJAN A HUATULCO



Pag. 7

Pulso Metropolitano

En la línea de la verdad.

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

Octubre del 2014

Año V

Nº 88

VISITA GOBERNADOR DEL EDOMEX LA FERIA MEXICANA DE CIENCIAS E INGENIERÍAS CON PROYECTO DE JÓVENES INNOVADORES



Pag. 3

"FUNDACION ZOMPA" IMPULSA NUEVA ERA DE EXPOSICIONES DE ARTE EN NEZAHUALCOYOTL



Pag. 3

MANUEL MORA ZOMPA PRESIDENTE
GUSTAVO MORA ZOMPA SECRETARIO GENERAL
VIRIDIANA SÁNCHEZ MORA MIEMBRO DE LA
FUNDACION Y MARÍA EUGENIA MARTÍNEZ TRUJILLO
PRESIDENTA DE LA FUNDACION EMPRENDEDORES DE NEZA

EN PUERTA LA CUARTA EDICIÓN DE LA CAMPAÑA "EL BUEN FIN 2014"



Pag. 5

EN CHICOLOAPAN ESTAMOS EMPEÑADOS EN APOYAR A LA EDUCACIÓN ANDRÉS AGUIRRE ROMERO

Por Fernando Rodríguez G.



sabemos que hay muchas prioridades y carencias en el municipio y que tenemos que direccionar los recursos hacia lo que más necesitamos y es el apoyo a nuestras escuelas", dijo el Alcalde.

Importante mencionar que en este municipio se cuenta con 93 planteles Públicos en los que mínimo se ha realizado una obra y en algunos otros, dos o hasta tres, sin lugar a dudas a ejemplo del Gobernador, Eruviel Ávila Villegas quien claramente dijo al inicio de su mandato, en la Educación no se gasta se invierte.

Chicoloapan de Juárez, Méx.- "En Chicoloapan estamos empeñados en apoyar a la educación" enfatizó Andrés Aguirre Romero, Presidente Municipal, en la entrega de 1,536 productos de mobiliario y material de mantenimiento a 18 escuelas de los municipios de Chicoloapan y La Paz en coordinación con el SEIEM (Servicios Educativos Integrados del Estado de México).

"Esta administración ha apostado en mejorar la calidad y las condiciones de las escuelas;

Al evento acudieron el representante del Gobernador, Eugenio Martínez y Jorge Solorio encargado de la entrega de este equipo quien dijo que el próximo mes, otras 30 escuelas más se verán beneficiadas gracias a la gestión del alcalde y su cabildo.

De igual forma se contó con la presencia del Secretario de la Educación, Raymundo Martínez Carbajal, el director general de educación normal y desarrollo docente y responsable municipal en



Chicoloapan, el director de instalaciones educativas del SEIEM, y como anfitrión el director de la escuela secundaria técnica número 120, regidoras y regidores del H. Ayuntamiento.

INICIA OPERACIONES CENTRAL DE ABASTO CHICOLOAPAN



Por Antonio Gómez H.

Chicoloapan de Juárez, Méx.- Con gran entusiasmo y participación asistieron cientos de personas al inicio de apertura de la Central de Abasto ubicada en el municipio de Chicoloapan, con la asistencia del Presidente Municipal, Andrés Aguirre Romero, quien informó que en esta primera etapa con cien locales abiertos se generan aproximadamente 800 empleos y se calcula que cuando se trabaje al cien por ciento será de 3000 mil a 4000 mil empleos con lo que se beneficia a la población en este rubro, así como en el gasto familiar con los bajos costos de la canasta básica además de obtener alimentos más frescos.

Por otra parte, Arturo salvador Fernández Martínez, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Conaca explicó que en esta primera etapa se invirtieron más de 400 millones de pesos y cuando quede terminado el proyecto la

inversión será de aproximadamente mil millones de pesos, de igual forma, comentó que la agrupación afilia a las 65 Centrales de Abasto de todo el país y que en este caso la de Chicoloapan será la más moderna y cuenta con mil cajones de estacionamiento pensando en los 5 millones de habitantes en la zona. En cuanto a seguridad, se cuenta por el momento con



cámaras de seguridad y 20 policías armados. Para finalizar, el Presidente de Conaca agradeció públicamente el apoyo y facilidades brindadas por el Presidente Municipal Andrés Aguirre Romero y el Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, ya que el Gobierno Municipal de la anterior



administración, pretendía una cantidad de dinero muy alta por lo que pensamos en retirarnos de esta zona porque nos pareció un tema de corrupción ya que sólo para las licencias de construcción, pretendían que se pagara tres millones de pesos,afortunadamente en esta administración cambio el panorama y aquí estamos para trabajar en el proyecto que desde hace tres años pretendíamos realizar, dijo a los medios informativos que acudieron a dicho evento.

VISITA GOBERNADOR DEL EDOMÉX LA FERIA MEXICANA DE CIENCIAS E INGENIERÍAS CON PROYECTO DE JÓVENES INNOVADORES



Toluca, Méx.- El gobernador del Estado de México realizó una visita sorpresa al Espacio Mexiquense de Ciencia y Tecnología, que forma parte de la Feria Mexicana de Ciencias e Ingenierías, donde interactuó con jóvenes alumnos, provenientes de municipios del Valle de Toluca, así como de Perú, Chile y Colombia, países invitados en la edición 2014 de este espacio, donde los asistentes pudieron conocer el funcionamiento de un robot, las aplicaciones de la tecnología para facilitar la vida diaria y un área donde se enseña a los visitantes cómo cuidar el entorno ambiental mediante innovaciones tecnológicas.

En este recorrido, el gobernador dio a conocer que el Estado de México es la entidad del país que más becas al extranjero otorga a estudiantes de nivel superior, y que en los tres años de su gobierno, más de mil 200 escolares han recibido este apoyo para reforzar su educación en naciones como España, Estados Unidos, Inglaterra, Malasia, entre otros. Luego de conocer el Espacio Mexiquense de Ciencia y Tecnología, donde se impartieron 19 talleres, que contó con cuatro pabellones de: ciencias exactas, ambientales, humanas y las Tecnologías de la Información (TIC), cuatro salas interactivas, tres zonas de robótica, aseguró que los jóvenes innovadores requieren de oportunidades para que los beneficios de sus investigaciones lleguen a más

personas, y garantizó que su administración seguirá apoyando a los estudiantes destacados para impulsar el desarrollo del país a través del conocimiento científico. "Debemos esmerarnos en darles las mejores oportunidades todos, todos en México, en el mundo día y noche, debemos hacer una gran cruzada, hacer un gran programa para poder, desde la trinchera que nos toque, apoyarles, servirles, apostar a que les vaya muy bien porque si a ustedes les va bien, como jóvenes, como estudiantes, como profesionistas, le va a ir mucho mejor a México. Ustedes son nuestra esperanza, jovencitas, jóvenes aquí presentes, por eso quiero hoy reiterar mi compromiso de seguir apoyando la educación básica y especialmente la educación media y superior", expresó en este espacio que se encuentra en la Plaza de los Mártires, en la capital mexiquense.

Acompañado por los secretarios de Gobierno y Educación, así como por la directora general del Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología (COMECT), el gobernador entregó reconocimientos a los alumnos Guadalupe Estrada Hernández, de la Universidad Mexiquense del Bicentenario, por el proyecto "micro generador eólico urbano"; Eduardo Rivera Teán, de la Universidad Autónoma del Estado de México, por la creación del robot para soldar circuitos que emplea agua como combustible; Jessica Martínez Hernández, de la Facultad de Estudios Superiores de Cuautitlán, de la UNAM, por el proyecto "microcargas poliméricas biodegradables para el tratamiento de disipdermas como novedosa alternativa a la vía oral". Además fueron reconocidos los estudiantes Ulises Reverte Vera y Aracely Vázquez Rodríguez, de la Universidad Estatal del Valle de Ecatepec y del Tecnológico de Estudios Superiores de Coacalco, respectivamente, por su proyecto "electroestimulador auricular para el tratamiento de adicciones" y "rediseño del proceso de producción de caracoles para su comercialización internacional".

En esta edición la feria cuenta con la participación de 614 estudiantes y 183 asesores, quienes expusieron 267 proyectos en las disciplinas: ciencias sociales, exactas, naturales y ambientales, medicina y salud e ingeniería y computación.



La muestra también estará presente en la explanada municipal de San Felipe del Progreso, donde se instalarán cuatro pabellones de ciencias exactas, ambientales, humanas y las Tecnologías de Información y Comunicación; se impartirán 19 talleres, contará con cuatro salas interactivas, tres zonas de robótica y estará abierto de forma gratuita del 22 al 29 de octubre.

"FUNDACION ZOMPA" IMPULSA NUEVA ERA DE EXPOSICIONES DE ARTE EN NEZAHUALCOYOTL

Por Alejandro Martínez N.



Nezahualcóyotl, Méx.- Exitosa inauguración de exposiciones de arte se realizó en el salón de "Eventos Sociales Castillo", ubicado en calle Castillo de Chapultepec # 315 de la Col. Evolución, el evento fue organizado por José Manuel Mora Zompa e integrantes de la fundación "ZOMPA", además de la Presidente de la fundación, "EMPREENDEDORES DE NEZAHUALCOYOTL". Ma. Eugenia Martínez Trujillo.

En breve entrevista para este medio informativo, el C. José Manuel Mora Zompa, indicó que esta exposición se presenta con obras y artistas de alta calidad y buscamos una nueva forma de hacer exposiciones en Nezahualcóyotl a pesar de que al Gobierno local no le interesa nuestra propuesta de trabajo ya que le conviene apoyar a diversos grupos musicales que cobran millones de pesos.

Nuestro proyecto es muy amplio en el rubro de la cultura y el arte, lo realizamos con acciones de danza, pintura, gravado entre otras, así como actividades para niños con Síndrome de Down, discapacitados y adultos mayores, respecto a los gastos que se generan dijo que ellos mismos los solventan por que el Gobierno Municipal les negó el apoyo.

Agradeció también a la dirigente de la fundación Emprendedores de Nezahualcóyotl, Ma. Eugenia Martínez Trujillo todo el apoyo brindado para que llevara a cabo esta exposición.

Posteriormente la dirigente mencionada hizo uso del micrófono para hacer la presentación de los artistas del arte recordando a Pablo Picasso. "La pintura no está hecha para decorar habitaciones, es un instrumento de guerra contra el enemigo", agradeció la presencia de la Maestra Claudia López, egresada de Arte y Diseño de la UNAM y perteneciente a la fundación Unidos por una Vida Mejor, quien presentó una de sus obras en óleo y grabado, "el dolor de las mujeres quemadas" y dijo, las mujeres que están plasmadas en los cuadros son las que sobrevivieron a esta terrible violencia y algunas que no superaron el dolor físico y moral se suicidaron.

Posteriormente se presentó al maestro grabador, pintor y músico, Mario Romero exhibiendo sus obras que son desarmables y didácticas, cambian según su postura, de igual manera agradeció a la fundación ZOMPA su invitación. También estuvo presente el maestro Pérez Cruz de talla universal sus exposiciones se han presentado en España, Alemania, EEUJ, Polonia, África y América Latina, también se mostró agradecido por la invitación incluso se pronunció por participar y hacer algo



en Cd. Nezahualcóyotl.

El maestro en Artes Plásticas y Pintor Ponce Rojas ha participado en varios Estados de la República y Distrito Federal, sus obras "el Arte Culero" por la situación culera que nos tocó vivir. Yo pinto lo que siento y no lo que veo, estoy en contra del abuso de toda clase, enfatizó.

En su momento el Secretario de la Fundación Zompa, Gustavo Mora Z. dijo que ésta exposición es para impulsar la cultura y el arte en Nezahualcóyotl, y dar a conocer a la fundación, ZOMPA. La canta autora Viridiana Sánchez Mora y miembro de la fundación, comentó, "aquí nosotros si apoyamos el talento que tienen es de mucha valía para salir adelante.

Cabe destacar que la inauguración fue todo un éxito donde se disfrutó con exquisita comida cantonesa y un buen vino, amenizado con grupos musicales de bachata, trova, fusión y rock, donde todos los asistentes gustaron y disfrutaron alegremente.

La exposición tendrá duración de una semana del 24 al 31 de octubre con un horario de 11 a 18 horas en el lugar señalado, "Eventos Sociales Castillo".

INAUGURAN CASA DE DÍA PARA ADULTOS MAYORES EN VALLE DE CHALCO

En el Estado de México se han construido 8 casas del Adulto Mayor y están en proceso tres más.

Valle de Chalco, Méx.- El gobernador del Estado de México inauguró la Casa de Día para el Adulto Mayor en este municipio, que ofrecerá servicios médicos generales, cocina, áreas de esparcimiento y activación física acondicionada con piso especial para que no sufran lesiones y salón de usos múltiples.

"No queremos que la gente grande se quede en sus casas, la gente grande es muy productiva, puede dar mucho a esta sociedad y por eso hemos llevado a cabo la construcción de varias casas del adulto mayor. Seguiremos invirtiendo a favor de los adultos mayores porque a ellos les debemos mucho y la sociedad y los gobiernos

debemos ser muy agradecidos con la gente grande, con los adultos mayores", expresó.

Detalló que ésta es la Casa de Día del Adulto Mayor número 8, en la que se invirtieron 4.3 millones de pesos. Las otras se encuentran en los municipios de Ecatepec, Nezahualcóyotl, Atizapán de Zaragoza, Atlacomulco, Toluca, San Felipe del Progreso y Cuautitlán.

Asimismo están en proceso de construcción tres más en Huixquilucan, Nicolás Romero y Acolman. De acuerdo con el INEGI, en el Estado de México viven 1.4 millones de habitantes mayores de 60 años y se proyecta que para 2030 sean cerca de tres millones de personas.



Momentos antes el gobernador entregó apoyos del programa Acciones por la Mujer, a través de la tarjeta la Efectiva a mujeres embarazadas menores de 20 años, a madres de

trillizos o cuatrillizos, mujeres en la construcción, becas para integrantes de escoltas, así como a estudiantes de promedios de excelencia para viajar al extranjero, entre otros.

EL PRI TRABAJA EN LA GENERACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS QUE BENEFICEN A LAS FAMILIAS MEXIQUENSES: CARLOS IRIARTE MERCADO



Participa dirigente estatal con más de dos mil mexiquenses, entre niñas y niños, mujeres, *hombres, discapacitados, adultos mayores y familias enteras, en carrera para prevenir cáncer de mama.

deportivas concientizamos a mujeres y hombres para que prevengan éste y otros padecimientos, aseguró Carlos Iriarte Mercado, presidente del PRI del Estado de México, durante la carrera Corre con causa 5K, a favor de la lucha contra el cáncer de mama.

El dirigente tricolor informó que, una vez evaluadas, estas acciones serán parte de la plataforma política que presentará el partido, para que el gobierno trabaje en políticas públicas que beneficien a las familias mexiquenses, pues con este tipo de activación familiar y comunitaria se fortalece la integración social y se mejora nuestra salud.

Además de la carrera, donde participaron más de dos mil personas entre niñas y niños, mujeres, hombres, discapacitados, adultos mayores y familias enteras, hubo yoga, tai-chi y asesorías de autoexploración mamaria; en este sentido, Carlos Iriarte invitó a todos a integrarse a más actividades físicas que en los próximos días organizará este instituto político en los municipios de la entidad.

Por su parte, Susana Osorno Belmont, dirigente estatal de Mujeres Jóvenes, informó que para inscribirse en esta carrera los participantes aportaron un kilo de ayuda, la cual será entregada a comunidades marginadas del municipio de Chalco.

TOMAN PROTESTA INTEGRANTES DE MESA DIRECTIVA DE ASOCIACIÓN CIVIL "MOVIENDO NEZA A.C."

Por Rigoberto Sosa G.

Nezahualcóyotl, Méx.- Toman protesta integrantes del Consejo Directivo de la Asociación Civil "MOVIENDO NEZA A.C." Juan José Cristóbal, Presidente de la Asociación, dijo que conformada por ciudadanos honestos y preocupados por el bienestar de los habitantes de este municipio "Moviendo Neza" pretende exigir a las autoridades correspondientes los servicios que se requieren para obtener una mejor calidad de vida acorde a un municipio tan importante en el Oriente del Estado de México.

Refirió también que una sociedad civil organizada tiene ese derecho, por ello en este proyecto se pugnará por que se generen políticas públicas con otra visión que permita mayores y mejores oportunidades a los grupos más vulnerables.

Lucharemos para obtener oportunidades laborales a personas con discapacidad, adultos mayores y madres solteras sin distinción de ideologías ni condiciones económicas, en todo gobierno deben prevalecer servicios de apoyo para la ciudadanía, así mismo, para las organizaciones que realizan actividades recreativas, culturales y deportivas pero sobre todo no lucrativas.



Como representante del Gobernador Mexiquense hizo acto de presencia el Lic. Pablo Luna Téllez, Secretario particular del Dr. Luis Antonio León Delgado, Director General de Gobierno de la región IX Nezahualcóyotl.

Para tomar protesta se presentó al acto el Profesor Rodrigo Domínguez Vergara, (Secretario), el Mtro. En Administración, Roberto Rivera López, (Tesorero), el Lic. Abel Ortiz Girón, (vocal), el Ing. Ramiro Ortiz Girón, (vocal), el Lic. Leopoldo Hernández Velasco, (vocal), y el Lic. Martín Velasco Ángel, (vocal), y el del Presidente de la Asociación Civil, Juan José Cristóbal Cruz.

INAUGURA GOBERNADOR DEL EDOMÉX EN NEZAHUALCÓYOTL REFUGIO TEMPORAL PARA MUJERES QUE SUFREN VIOLENCIA

Nezahualcóyotl, Méx.- Al inaugurar el quinto Refugio Temporal para Mujeres en Situación de Violencia, el gobernador del Estado de México señaló que su administración seguirá impulsando acciones preventivas para evitar que las féminas mexiquenses sufran cualquier tipo de maltrato y, en caso de padecerlo, se sancionará con firmeza a los responsables, por lo que las exhortó a denunciar situaciones que afecten su integridad física y psicológica.

"Estamos entregando formalmente este refugio temporal para mujeres en situación de violencia, esta es una recomendación que han hecho instituciones internacionales, de nuestro país, lo han recomendado especialistas en la materia. Con este refugio temporal que ponemos en marcha aquí en Nezahualcóyotl ya son 5 los albergues temporales que se ubican en Toluca, Chalco, en Cuautitlán

Izcalli y Jocotitlán, al servicio de nuestras queridas mujeres. Para prevenir actos que afecten a las mujeres hay que empoderarlas, hay que formarlas, hay que prepararlas por eso también le apostamos a la formación de la educación en nuestras queridas mujeres", expresó.

El gobernador detalló que el refugio para mujeres tuvo una inversión mayor a 11 millones de pesos y ofrece servicios de atención psicológica, jurídica y médica, así como alojamiento temporal hasta por un mes, alimentación, vestidos, talleres de capacitación, actividades escolares, entre otros.



Señaló que a través de los refugios temporales se ha atendido a más de mil mujeres, y aunado a éstos, el Estado de México cuenta con 25 Unidades de Atención para este sector, y este año se pondrán en operación dos más en los municipios de Jilotepec y Tenango del Valle.

Huertos Comunitarios, entre otros; y se aplicaron vacunas para proteger a niñas de quinto año de primaria contra el Virus del Papiloma Humano (VPH). Por otro lado, el gobernador instruyó al gabinete estatal para que los programas sociales no se vinculen con otro tipo de actividades durante el proceso electoral federal y local, y señaló que su administración será respetuosa de lo que demanda la legislación federal y estatal en esta materia.

CADA AÑO SE ABREN 15 SERVICIOS DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR EN EL EDOMÉX



Nezahualcóyotl, Méx.- El mes de octubre inicia con grandes esperanzas con uno de los anuncios más esperados en materia económica, la cuarta edición de la campaña El Buen Fin, del 14 al 17 de noviembre que llega en momentos en que la economía nacional lo necesita ante el lento avance que ha demostrado a lo largo del año.

Los descuentos del 10 hasta el 80 % que han anunciado las más de 60 mil empresas legalmente establecidas pronostican una facturación por más de 200 mil millones de pesos, la cifra sin lugar a dudas parece ser muy atractiva, sin embargo, valdría la pena preguntarse si esta campaña que se está convirtiendo en una tradición, será la verdadera salvadora del mediocre desempeño que hasta este mes ha presentado el consumo interno del país.

EN PUERTA LA CUARTA EDICIÓN DE LA CAMPAÑA "EL BUEN FIN 2014"

Por Carlos E. Garduño.



De igual forma indicó que llevaron a cabo un convenio con la PROFECO para supervisar que los negocios respeten las ofertas anunciadas ya que el año anterior se presentaron denuncias por parte de algunos compradores quienes manifestaron que primero se inflaban los precios para posteriormente rebajarlos en los días del Buen Fin, por lo que ahora se recordarán múltiples comercios con la intención de verificar los precios que tienen antes y después de estos tres días de ofertas.

En el momento de su participación el Presidente de la Cámara de Comercio en Nezahualcóyotl, Espinoza Rivera, aseveró que El Buen Fin es un proyecto que busca incrementar las ventas de las empresas participantes y ser un reactivador de la economía del país. Se manejan ofertas en los departamentos conocidos como electrónica, ropa, muebles así como en eventos turísticos y restaurantes, además dentro de los beneficios de esta actividad anual se busca que la gente compre en México ya que mucho del recurso se va a los estados unidos. Así mismo se contara con una bolsa de 500 millones de pesos entre los ciudadanos que realicen compras con tarjeta de crédito o débito, reintegrándoles a los ganadores los montos de sus compras a nivel nacional.

DIRECTORIO

Presidente y Director General Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial Rubén Peña Baca

Directora Relaciones Públicas y Espectáculos Tania Mireya Arellano Cornejo

Director Administrativo Adjunto Dr. Mario Ismael Gutiérrez Martínez

Coordinador General Ismael Euroza Calzada

Coordinador Responsable En Puebla Lic. Humberto Flores Delgado

Jefe de Circulación Zona Norte Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos: Roberto Sánchez Ríos Fernando Rodríguez González Rodrigo Téllez Mendoza

Victor Hernández Susana Jorge Manuel Téllez Jiménez Gregorio Téllez Jiménez

Jaime Miranda Espinoza Ismael Euroza Aquilón Héctor Herrera Gutiérrez

Alberto Téllez Mendoza Carlos David Gutiérrez Joaquín Roberto Pen Guerrero

Edgar Aarón Pen Ponce Alberto Díaz Guerrero Arturo Resendiz Nolazco

Carlos Garduño Covarrubias Miguel Ángel Negrete Monroy Antonio Gómez Hernández

Simón Rigoberto Sosa Giron Depto. Jurídico Lic. Eduardo De Luna Rosales

Lic. Aldo Campos Olivera Diseño Grafico Carlos Hernández

Fotomecánica Nueva Imagen 55 4472 9696 / 55 3823 2536

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-

060917231500-10 Registro de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57000.

Tels. 5112 2876 - 5743-0644 Nex. 4597 2256 Cel. 55 2382 8004

Oficinas en Puebla Villas de Adifco N° 14-B Fraccionamientos "Villas de Adifco", Puebla, Pue. CP 72197

Tel. (01-22) 2621 4517

Correo Electrónico

pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

"Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo ..."

y por lo mismos motivos

Baumanómetro de la política



Por El Tal Iván

COMO PARTE DE LA RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PARA LA CONVIVENCIA FAMILIAR INAUGURA CHIMALHUACÁN UNIDAD DEPORTIVA



Chimalhuacán, Méx.- Como parte de la recuperación de espacios para la convivencia familiar, el gobierno del Nuevo de Chimalhuacán inauguró la rehabilitación de la Unidad Deportiva Las Flores, la cual cuenta con un campo de futbol de pasto sintético el primero en todo el territorio municipal.

La rehabilitación del recinto deportivo se conforma de la construcción de dos canchas de basquetbol, una zona para la práctica de frontón, la colocación de malla ciclónica perimetral, áreas verdes y un módulo sanitario.

El presidente municipal de Chimalhuacán, Ing. Telésforo García Carreón, enfatizó la importancia de invertir en infraestructura deportiva a fin de promover una vida saludable y brindar mayores sitios de esparcimiento para todos los chimalhuacanos.

"Con espacios adecuados para la práctica de actividades físicas formamos deportistas de alto rendimiento y alejamos a los niños y jóvenes de vicios o malas conductas".

García Carreón informó que el próximo año arrancará la construcción de la segunda etapa del deportivo, la cual contará con gradas en el campo de futbol, pista de atletismo y techos para las canchas de basquetbol.

El municipio anunció que continuará con la rehabilitación de los deportivos "en noviembre remodelaremos los deportivos La Lagunilla y La Laguna".

Finalmente, el edil afirmó que durante el mes de octubre el gobierno local entrega importantes espacios recreativos para todos los chimalhuacanos, entre ellos la Plaza Estado de México.



DENUNCIA CIUDADANA ¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI O DE LOS TUYOS. TEL 5112 2876 / 4597 2256 CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL: pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

ALCALDE Y DIPUTADA FEDERAL DE REYES LA PAZ CAPACITAN AVIADORES PARA NUEVO AEROPUERTO

Por Ricardo F. Ramirez.



Los Reyes la Paz, Méx.- Cristina González Cruz, Diputada Federal y Juan José Medina Cabrera, Presidente Municipal, se adueñaron de la escuela de aviadores de la que están inscritos múltiples familiares y amistades de estos servidores públicos, destacando los siguientes alumnos quienes ya cuentan con varias hora de vuelo; Mario Pazarán Juárez, asesor y acompañante de la Diputada, adscrito al departamento de Servicios Públicos, cobra 10 mil pesos quincenales con el número de empleado 4187, Celia Juárez Ramírez, madre del asesor,

cuenta con una organización defensora de los Derechos Humanos, cobra 10 mil pesos quincenales con número de empleada 4265 adscrita a la oficina de Reglamentos, Diana Flores Reyes, nuera de Celia Juárez, cobra 5 mil pesos quincenales con número de empleada 4636 sin realizar actividad alguna en el Ayuntamiento, Martha Juárez Ramírez, tía del asesor tiene un



De igual forma, la ex regidora Angélica Gaspar Ramírez, amiga personal de la diputada federal cobra con número de empleada 3943 tiene el cargo de "asesor" en el programa Oportunidades, otra aviadora sin vergüenza es la ex regidora Alicia Neyra Ortiz quien cobra como asesora de la sexta Regiduría 9 mil 074 pesos quincenales y por último hasta este momento el Ex alcalde Rolando Castellanos Hernández, aparece dentro de la nómina como comandante de la policía municipal. (Datos

proporcionados por Reporteros en Movimiento).

Este tipo de patrañas que realizan Priistas traidores a la ciudadanía, no son nuevas ni sorprenden ya que generalmente y no importando el partido del que se trate, favorecen económicamente a familiares, amantes, amistades etc. etc., lo que llama la atención es que las ex regidoras y el ex alcalde, sigan mandando del presupuesto de esta administración no conformándose con lo que se llevaron en la administración pasada cuando fungieron y fingieron como Servidores Públicos.

Desde luego la complicidad del Presidente Municipal, Juan José Medina Cabrera con este grupo de vividores es más que evidente ya que al pretender una diputación necesita el apoyo de esta gavilla no importando que los habitantes del municipio carezcan de los servicios elementales, además de olvidarse de las promesas de campaña que hizo cuando pedía votaran por él.



Pero así han sido y así serán. Cristina González pretende la Presidencia Municipal de los Reyes la Paz y Medina Cabrera una Diputación, sin embargo la gente no perdona si no que le pregunten a Rolando Castellanos que al no lograr la diputación, busca suelditos en otros municipios como Chilcoatlapan porque no le alcanza el dinero para sus parandas, incluso inventa asaltos en su oficina disque de atención ciudadana para causar lástima. Finalmente aplaudiremos que se convierta en realidad el refrán que dice: "Dios no le da alas a los alacranes" así que ni Cristina ni Juan Manuel, lograrán sus perversos planes, los habitantes de la Paz, los vomitan.

Por José Luis Téllez.

Los reyes la paz, Méx.- En el aeropuerto de la Ciudad de México, algunas edecanes recibieron al alcalde Juan José Medina Cabrera y a su comitiva compuesta por el síndico procurador Evelia Mercado Mata, y los regidores perredistas Luis Guzmán Acosta, Patricia Guadalupe García Marroquí, Marta Patricia Estrada Baltazar, German Méndez Bureos y al tesorero municipal Jorge Rodríguez Arreola, y a sus respectivos acompañantes, para trasladarlos al avión que los llevaría a las paradisíacas Bahías de Huatulco, el despegue estuvo programado para las once treinta de la mañana.

El alcalde tardó en convencer a sus regidores, poco más de 25 días, la propuesta la hizo en el seno del cabildo, bajo el pretexto de analizar detenidamente el presupuesto del 2015 y la distribución de los posibles aguinaldos de fin de año. Y los convenció, por eso este jueves 16 de octubre, partieron para des estresarse de tanto trajín; de tanto bullicio mundano. En Los Reyes La Paz, durante cuatro días se quedan, las manifestaciones de Antorcha; en el escritorio del alcalde se

queda el expediente de la Secretaría de la Función Pública por el quebrantamiento de sellos en la obra de la explanada y también se queda el expediente de la Contraloría de la Legislatura mexicana con la demanda en contra la síndico procurador Evelia Mercado Mata por omisión en sus funciones administrativas.

Qué más da, son cuatro días en los que estos intrépidos se tiraran de panza en el modesto hotelito Park Royal Huatulco, con viáticos pagados por el señor tesorero Jorge Rodríguez, quien sabe utilizar los dineros de la población mexicana. Los invitados, la comitiva y el señor presidente Juan José Medina Cabrera

EL ALCALDE DE LOS REYES Y UNA EXCELSA COMITIVA DE REGIDORES VIAJAN A HUATULCO



descansaran apaciblemente los días 16, 17, 18 y domingo 19 de octubre, para reincorporarse a sus labores el próximo lunes 20. Al menos estos ejemplares servidores públicos, olvidaran por unos cuantos días, las presiones que generaron las inundaciones vividas en la colonia El Salado y la incomodidad de la gente que asiste al Ayuntamiento para ser atendida por el presidente municipal, sin conseguirlo